

Burgthann, 23.4.2024

Antrag

Einrichtung einer Tempo-30-Zone für Gebiete des Ortsteils Ezelsdorf

Die SPD beantragt die Einrichtung einer Tempo-30-Zone, die das bisherige Gebiet der „alten Siedlung“ (Pfaffenherdstraße und angebundene Straßen) und zusätzlich die Bayernstraße, ebenfalls mit angebundene Nebenstraßen, umfasst.

Begründung und Umfang der beantragten Maßnahme:

- Die bereits eingerichtete Zone 30 in der Pfaffenherdstraße hat sich bewährt und wird von den Bewohnern und Nutzern akzeptiert.
- An erster Stelle der Richtlinien für die Vergabe der Grundstücke wurden explizit Kinder bzw. Familien mit mehreren Kindern hoch bewertet, was sich deutlich auf die Bewohnerstruktur ausgewirkt hat.
- Da die neue Bayernstraßen-Siedlung einen Teil des ortsverbindenden Verkehrs aus den Richtungen von der B8 und aus dem OT Burgthann aufnimmt, dicht besiedelt ist und dort sehr viele Kinder leben und spielen, sollte diese verkehrsberuhigende und Sicherheit schaffende Ausweitung umgehend vorgenommen werden.
- Durch die durchgängige Bordsteinabsenkung zwischen Fahrbahn und Fußgängerweg im gesamten Bereich des Neubaugebietes und die dadurch nur bedingte Abgrenzung beider Bereiche sehen wir hier eine Gefahr für kleinere Kinder.
- Im Bereich der Bayernstraße ist eine Bushaltestelle; außerdem kreuzt ein hochfrequentierter Fuß- bzw. Radweg zum Bahnhof.
- Die Maßnahme sollte sich mindestens auf das Gebiet, begrenzt durch die Kreuzung Bayern-, Pfaffenherd- und Schwabenstraße aus Richtung Nordwesten bis zur Einmündung der Bayernstraße in die Frankenstraße (in der Nähe des Kreislehrgartens) im Südosten erstrecken.
- Eine zusätzlich sich anbietende Ausweitung könnte sich auf die bisherige „neue Siedlung“ ab Einmündung der Pfälzer- in die Bayernstraße erstrecken.

Für die SPD-Fraktion



Wolfgang Lahm